

La UBU recibe a los alumnos de la Universidad de Michigan

17/08/12

Un grupo de alumnos de la Universidad de Western Michigan ha sido recibido en la Universidad de Burgos, dentro de un convenio de intercambio cultural, en el que los estudiantes serán partícipes de dos cursos de lengua y cultura.

Los estudiantes estarán 4 meses en Burgos, donde a través de clases de cine, literatura o ciencia aprenderán lo que es la cultura española. Además realizarán diversas excursiones tanto por la provincia como por algunas ciudades de España, como Salamanca y Madrid, como ha explicado Pilar Alonso, coordinadora del programa.

Para participar en este proyecto, los alumnos de Michigan estudian español y cultura española durante dos años y posteriormente solicitan venir a España a realizar este curso. De todos los que se apuntan, por su expediente se seleccionan 18, como es el caso de Patricia Rodríguez.

Este acuerdo entre ambas universidades lleva realizándose 14 años, y su principal objetivo es que estos estudiantes aprendan no solo el idioma, sino también el arte, la geografía y la historia.

<http://www.radioarlanzon.com/modules.php?name=News&file=article&sid=38002>